



Stans, Sonntag, 2. Februar 2025, 12:35 Uhr

MEDIENMITTEILUNG

(Nr. 05/2025)

Buochs NW: Frontalkollision zwischen zwei Fahrzeugen – eine Person leicht verletzt

Am Samstag, den 1. Februar 2025, kurz nach 23:00 Uhr, kam es auf der Stanserstrasse in Buochs zu einer Frontalkollision zwischen zwei Personenwagen. Eine Person musste hospitalisiert werden. Eine Atemalkoholprobe bei einem der Autofahrer ergab einen Wert von über 1 mg/l.

Am Samstag, den 1. Februar 2025, kurz nach 23:00 Uhr, fuhr ein 68-jähriger Fahrzeuglenker mit zwei Mitfahrenden auf der Stanserstrasse in Buochs, in Richtung Buochs-Zentrum. Gleichzeitig fuhr ein 37-jähriger Fahrzeuglenker mit seinem Fahrzeug in die entgegengesetzte Fahrtrichtung. Kurz nach der Unterführung Fadenbrücke kam er aus noch ungeklärten Gründen auf die Gegenfahrbahn und kollidierte frontal mit dem entgegenkommenden Fahrzeug.

Eine Mitfahrerin des in Fahrtrichtung Buochs-Zentrum fahrenden Fahrzeuges wurde mit leichten Verletzungen für weitere Abklärungen in ein Spital überführt.

Die beim 37-jährigen Fahrzeuglenker durchgeführte Atemalkoholmessung ergab einen Wert von über 1 mg/l. Sein Führerausweis wurde ihm abgenommen. Er darf bis zum Entscheid des Strassenverkehrsamtes kein Motorfahrzeug mehr führen.

Es entstand beträchtlicher Sachschaden.

Nebst der Kantonspolizei stand ein Team des Rettungsdienstes im Einsatz.

Kantonspolizei Nidwalden

Oblt Dario Habermacher, Pikettoffizier